

## Para Publicación Inmediata

7 de diciembre de 2023

Contacto: lamayornews@lacity.org

### **La alcaldesa Karen Bass anuncia una operación Inside Safe enfocada en campamento con más de 50 casas rodantes cerca de Griffith Park**

LOS ÁNGELES – La alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, la supervisora Kathryn Barger y la concejal Nithya Raman anunciaron hoy la operación más reciente de Inside Safe, la primera de su tipo, dirigida a un campamento de casas rodantes cerca de la intersección de Barham Boulevard y Forest Lawn Drive. Ayer, la alcaldesa Bass anunció que más de 21,000 angelinos fueron albergados este año. Esta cantidad es miles más que el año pasado, ya que la alcaldesa Bass desplegó estrategias nuevas y urgentes para enfrentar la crisis de las personas sin hogar. Más información [aquí](#).

"Debemos trabajar para abordar la falta de vivienda en todas sus formas, incluida la vida en las calles en automóviles y casas rodantes. Hoy, dimos un paso hacia ese objetivo con nuestra primera operación Inside Safe enfocada en ayudar a las personas a ser albergadas después de vivir en un campamento de casas rodantes", dijo la **alcaldesa Karen Bass**. "Quiero agradecer a la concejal Nithya Raman, a la supervisora Kathryn Barger y a nuestros proveedores de servicios por unirse a mí para ayudar a traer a las personas que habían estado viviendo en sus vehículos en Forest Lawn".

Inside Safe es una iniciativa que se lanzó para albergar a los angelinos que viven en campamentos callejeros y evitar que los campamentos regresen. Este enfoque voluntario en toda la ciudad conduce a la vivienda y a los servicios, y es una característica de una estrategia integral para enfrentar la crisis de la falta de vivienda.

Esta es la 33ª operación de campamento de Inside Safe en Los Ángeles. La iniciativa es responsable de llevar a más de 1,900 angelinos al interior. La alcaldesa Bass está haciendo avanzar a Los Ángeles con un enfoque urgente y estratégico para enfrentar la crisis de las personas sin hogar, que incluye la declaración de un estado de emergencia, tomar medidas para acelerar y reducir drásticamente el costo de la construcción de viviendas asequibles y temporales, avanzar para maximizar el uso de propiedades de la Ciudad para viviendas temporales y permanentes, y reducir la burocracia para trasladar a las personas a viviendas permanentes.

"Las casas rodantes plantean un desafío particular para la resolución de campamentos

que los hace particularmente difíciles de tratar distrito por distrito, que es el sistema actual que tenemos para abordar la falta de vivienda en Los Ángeles", dijo la **concejala Nithya Raman**. "A pesar de que nuestra oficina ha resuelto con éxito muchos campamentos callejeros de tiendas de campaña en todo el distrito, la necesidad de proporcionar lugares donde podamos almacenar estas casas rodantes antes de que puedan venderse o desecharse de manera segura, no está dentro de la capacidad de todos los distritos del consejo. Es por eso que abogamos por el apoyo de la Oficina de la Alcaldesa y continuamos abogando por una estrategia en toda la ciudad que sea más eficiente y efectiva para alojar a las personas en casas rodantes. Estoy agradecida por la colaboración de la alcaldesa y espero que esta operación voluntaria resulte en un ambiente de vida más seguro para los beneficiados".

"Este trabajo se está haciendo gracias al poder de las alianzas. Es una prueba de que cuando la Ciudad y el Condado de Los Ángeles se unen y trabajan juntos, e involucran a socios de apoyo como los que están aquí hoy, podemos abordar de manera efectiva nuestra crisis de las personas sin hogar", dijo la **supervisora del condado de Los Ángeles, Kathryn Barger**. "El día de hoy también es una prueba de que podemos hacer este trabajo con compasión y preservando la dignidad de las personas sin hogar".

La empresa de alimentos impulsada por una misión, Everytable, proporcionó comidas para esta operación Inside Safe, la primera de su tipo. "Las comidas saludables servidas con dignidad son una parte fundamental de los servicios integrales que ofrece Inside Safe. Estamos orgullosos de trabajar con la Oficina de la Alcaldesa para abordar las necesidades básicas a medida que las personas hacen la transición de las calles a viviendas provisionales y, finalmente, salen de la falta de vivienda", dijo **Sam Polk, fundador y CEO de Everytable**. En los últimos cuatro años, Everytable ha servido casi cinco millones de comidas hechas en casa a personas sin hogar en el sur de California, incluidas docenas de sitios de vivienda provisional de Inside Safe.

Inside Safe apoya los siguientes cinco objetivos:

- Reducir la pérdida de vidas en nuestras calles
- Aumentar el acceso a tratamientos de salud mental y abuso de sustancias para quienes viven en campamentos.
- Eliminar los campamentos callejeros
- Promover la estabilidad de vivienda a largo plazo para las personas sin hogar
- Mejorar la seguridad e higiene de los vecindarios para todos los residentes, negocios y vecinos.

Lea la Directiva Ejecutiva de Seguridad Interna [aquí](#).

Inside Safe es una característica de una estrategia integral para enfrentar la crisis de las personas sin hogar. En total, más de 21,000 angelinos han sido albergados durante los primeros 11 meses de la administración de Bass a través de muchas estrategias diferentes, incluyendo Inside Safe, que ahora se ha llevado a cabo en 33 campamentos callejeros alrededor de la ciudad. La administración está enfocada en alojar a más personas y también en construir viviendas más rápido, con más de 9,000 unidades de vivienda asequible aceleradas en la ciudad de Los Ángeles.

###